

Madrid, lunes 21 de noviembre de 2016

El CSIC y Ayuda en Acción firman un convenio marco de colaboración

- El objetivo es aplicar la investigación e innovación desarrollada en el CSIC en el campo de la agroalimentación en programas de cooperación internacional
- El convenio tendrá una duración de 4 años a partir de la firma



El vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales del CSIC, José Ramón Urquijo, y el director general de la Fundación Ayuda en Acción, Fernando Mudarra. / Comunicación CSIC

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación Ayuda en Acción han firmado un convenio marco de colaboración en materia de agroalimentación. El objetivo fundamental de este acuerdo es la aplicación de investigación e innovación en agroalimentación realizada en el CSIC para el desarrollo de programas de cooperación internacional para mejorar las condiciones de vida de las poblaciones con las que trabaja Ayuda en Acción.

En el acto de presentación y rúbrica del convenio, han estado presentes el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales del CSIC, José Ramón Urquijo, y el director general de la Fundación Ayuda en Acción, Fernando Mudarra.

Este convenio, que tendrá una duración 4 cuatro años, busca establecer un entorno de referencia para la acción coordinada entre el CSIC y Ayuda en Acción que propicie el intercambio de información, la formación y el desarrollo de aquellas fórmulas que potencien ámbitos de actuación de interés común.